



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



27/01/2023

LEGISLATIVO



## En Puebla, Santiago Creel levanta la mano

Desde Puebla, Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, levantó la mano para declararse “listo” para apuntarse en la contienda interna del Partido Acción Nacional (PAN) y de la Alianza Va por México como candidato de oposición a la presidencia de la República.

<https://www.alcancediario.mx/criticones/el-custodio/80625-en-puebla-santiago-creel-levanta-la-mano/>